



知・情・意

富貴中だより

訂正版

令和2年度 第5号(342)

令和2年10月2日発行

発行：武豊町立富貴中学校

E-mail:fukichu@tac-net.ne.jp

2年生 デイ・キャンプ

9月22日(祝)に、美浜少年自然の家で、2年生のデイキャンプを実施しました。

年度当初は、長野県の信州高遠にある国立信州高遠青少年自然の家で2泊3日の林間学習を実施する予定でした。新型コロナウイルス感染防止の観点から、長時間の密の状態を避けるために、場所と日程の変更をしました。

1学期から「Grow up!～わずか1日、高みをめざして～」の学年スローガンのもと、学級スタンプや、実行委員会を中心とした火舞いの練習を行い、準備を行ってきました。当日は、飯ごう炊飯、ハイキング、キャンプファイヤーを行いました。キャンプファイヤーでは途中で雨が降り、学級スタンプを富貴中の体育館に場所を移して行いました。各学級とも練習の成果を発揮し、とても楽しい時間をつくりだすことができました。



◀ 修学旅行保護者説明会を行いました ▶



9月24日(木)の午後、3年生の保護者を対象に、修学旅行保護者説明会を行いました。

本年度の修学旅行は、新型コロナウイルス対策が大きな課題です。行き先を東京から三重に変更したり、旅行業者と相談したりして、さまざまな対策を練っています。今のところ、実施する予定ですが、今後の情勢によっては中止になることもあり得ます。中止になった場合には、保護者の皆様には大変恐縮ですが、どれだけのキャンセル料をお支払いいただきます。ご理解ください。

多くの保護者の方が帰りがけに「子どもたちのために、なんとか修学旅行に行けるといいです」と3年生担当教師に、願いのうちを語る姿がとても印象的でした。

皆勤賞の中止について

今まで、皆勤賞のために、体調が悪いのに無理をして登校する生徒もいました。それを避けるため、本年度より、「3年間皆勤賞」を中止とします。また、教育委員会と学校が協議して、ライオンズクラブが行ってくださった「9年間皆勤賞」も中止にさせていただくことをお願いいたしました。ご理解くださいますよう、よろしく願います。

体調の悪いときには、しっかりと治療に専念し、健康な身体を取り戻し、ハツラツとした学校生活を送りましょう。

学校祭について

10月22日(木)に文化祭を体育館で開催します。本年度は、「密集」「密接」を回避するため、保護者・地域の方への公開は行いません。

10月23日(金)の体育祭を保護者(一世帯1名まで)に公開します。マスク着用の上、グラウンド保護者観覧席にお越しください。なお、例年行われていた入場行進は本年度行いません。

マスクを寄贈していただきました



JFEスチール株式会社知多製造所様より、武豊町教育委員会を通じ、300枚のマスクを寄贈していただきました。

新型コロナウイルス感染防止の観点から、ご寄付をいただいたことはとても助かります。

富貴中の生徒の安全・安心のために活用させていただきます。ありがとうございました。